

Edification

Jurnal Pendidikan Agama Islam

Vol. 5 No. 1, Juli 2022

Edification : Jurnal Pendidikan Agama Islam sebuah wadah hasil penelitian atau pemikiran yang dipublikasikan dan ditulis dengan memenuhi kaideah ilmiah dan etika keilmuan. tulisan ilmiah yang mengandung data dan informasi, kebijakan, memperkaya teori, dan praktik penelitian pendidikan. *Edification*: jurnal pendidikan Agama Islam yang terbit secara berkala, dua kali dalam satu tahun, setiap bulan Januari dan Juli. Dengan dilengkapi *Open Journal System* dengan (P-ISSN 2741-7681) (E-ISSN 6886-0988) akses terbuka, *peer review*, serta indeksasi *google scholar* dan *DOI*. Kami menerima naskah penelitian yang tidak diterbitkan, berkualitas tinggi dan asli dalam bahasa Indonesia yang dihasilak terutama dari metodologi penelitian kualitatif, kuantitatif dan campuran yang terkait dengan pendidikan agama Islam. Ruang lingkup tidak terbatas pada praktik, kebijakan dan penelitian pendidikan pada anak usia dini hingga pendidikan tinggi yang mencakup bidang pengajaran, belajar dan pembelajaran, pengembangan kurikulum, kebijakan pendidikan, pendidikan multikultural, pengembangan sumber dan media pengajaran, psikologi pendidikan dan sejarah pendidikan Islam di Indonesia, internasional maupun dibelahan dunia lainnya.

EDITORIAL TEAM

Editorial Advisory Board

Ngimadudin, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Zainal Azman, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Takdir Alisyahbana, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Taufik Mukmin, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Editor in Chief

Yesi Arikarani, S Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Managing Editor

Dedi Heriansyah, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Editorial Boards

Mardiah Astuti, Universitas Islam Negeri Raden Fatah, Palembang,
Indonesia

Ali Imron, Universitas Islam Negeri Raden Fatah, Palembang,
Indonesia

Sumarto, Institut Agama Islam Negeri Curup, Indonesia

Emmi Kholilah Harahap, Sekolah Tinggi Agama Islam Ma'arif
Jambi, Indonesia

Muhammad Yunus, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Editors

Dedi Herianto, Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Ulum, Gumawang,
Indonesia

Imam Subhi, Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Pagar Alam, Indonesia

Karlina Indrawary, Institut Agama Islam Negeri Curup, Indonesia

Muhamad Faizul Amirudin, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi
Silampari Lubuklinggau,
Indonesia

Pasiska, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Ahmad Taufik, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

Fitriyani, Sekolah Tinggi Agama Islam Bumi Silampari
Lubuklinggau, Indonesia

INDEKS, ABSTRAK, ARSIP



Diterbitkan oleh:

LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT (LP2M)
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM
BUMI SILAMPARI LUBUKLINGGAU

Alamat Redaksi:

Jl. Sultan Mahmud Badaruddin II Kelurahan Moneng Sepati Kota
Lubuklinggau Telp. (0733) 451092, *Email: ej@staibslg.ac.id*,
Website: <https://jurnal.staibslg.ac.id/index.php/ej>

DAFTAR ISI

EDITORIAL

Studi Analisis Pasca Pandemi: Pengaruh Pembelajaran PAI Secara Daring Terhadap Mental Spiritual Siswa SMP Amma Chorida Adil, Muhammad Faiz, Abdul Mukhlis	1-10
Nizamul Mulk Dan Madrasah Nizamiyah Relasi Lembaga Pendidikan dan Penguasa (Madrasah dan Otodoksi Pendidikan) Nurlila Kamsi	11-24
Pemberdayaan dan Pendidikan Warga <i>Ex Lokalisasi</i> di Kota Lubuklinggau Joni Helandri, Juliah Indah Sari, Muhammad Hasani, Muhammad Leo Saputra, Puspa Indika dan Serli Munawaroh	25-36
Implementasi Model Pembelajaran Savi (<i>Somatis-Auditori-Visual-Intelektual</i>) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PAI di SMP N 6 Lubuklinggau Asih Rahmawati, Muhamad Akip, Nevi Laila Khasanah	37-53
Implementasi Kurikulum Kuliyyatul Mu'alimat Al-Islamiyah (KMI) Dalam Pembinaan Akhlak Mulia Santriwati Di Pondok Pesantren Annajiyah Lubuklinggau Aisyah Karti	55-65
Fiqih Learning Implementation Through Google Classroom During The Pandemic Covid-19 Class X Ipa In MA Al-Muhajirin Sumeilina, Fitriyani, Yesi Arikarani, Muhamad Faizul Amirudin, Taufik Mukmin	67-80
Modal Mutu Pendidikan SD Muhammadiyah Condongcatur Yogyakarta Ahmad Taufik, Khadafi Ramadhani, Heti Salama	81-98
Pembentukan Karakter Insan Kamil Melalui Program Halaqah Tahfidzul Qur'an Di SMPIT Permata Hati Merangin Jambi Susianto Al Bukhori	99-123

Pembelajaran Daring Melalui Whatsapp Dalam Capaian Kehadiran, Aktivitas Belajar Dan Hasil Belajar Di Masa Pandemi Sriyanti, Ayu Munawaroh, Karliana Indrawari	125-140
Implementasi Pendidikan <i>Soft Skills</i> Dalam Membentuk Moralitas Generasi Muda Di Era Globalisasi Ida Ayu Putu Anggie Sinthiya, Evy Septia Rahman	141-151
Kreativitas Guru Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMP Negeri 2 Merangin Bulkoini	153-167

EDITORIAL

Jurnal *Edification* merupakan jurnal Pendidikan Agama Islam yang telah terbit di tahun kedua Vol. 5, No. 1. Juli 2022. Pada edisi ini *Edification* mengangkat tema Pendidikan Agama Islam, baik secara praktik maupun konseptual, ada sepuluh naskah yang dipublikasikan, yaitu; Studi Analisis Pasca Pandemi: Pengaruh Pembelajaran PAI Secara Daring Terhadap Mental Spiritual Siswa SMP, Nizamul Mulk Dan Madrasah Nizamiyah Relasi Lembaga Pendidikan dan Penguasa (Madrasah dan Otodoksi Pendidikan), *Pemberdayaan dan Pendidikan Warga Ex Lokalisasi di Kota Lubuklinggau*, Implementasi Model Pembelajaran Savi (*Somatis-Auditori-Visual-Intelektual*) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran PAI di SMP N 6 Lubuklinggau, Implementasi Kurikulum Kuliyyatul Mu'alimat Al-Islamiyah (KMI) Dalam Pembinaan Akhlak Mulia Santriwati Di Pondok Pesantren Annajiyah Lubuklinggau, Fiqih Learning Implementation Through Google Classroom During The Pandemic Covid-19 Class X Ipa In MA Al-Muhajirin, Modal Mutu Pendidikan SD Muhammadiyah Condongcatur Yogyakarta, Pembentukan Karakter Insan Kamil Melalui Program Halaqah Tahfidzul Qur'an Di SMPIT Permata Hati Merangin Jambi, Pembelajaran Daring Melalui Whatsapp Dalam Capaian Kehadiran, Aktivitas Belajar Dan Hasil Belajar Di Masa Pandemi, Implementasi Pendidikan *Soft Skills* Dalam Membentuk Moralitas Generasi Muda Di Era Globalisasi, Kreativitas Guru Dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMP Negeri 2 Merangin. Semoga dapat menambah wawasan.

Naskah-naskah di atas tentu masih jauh dari kata cukup untuk memberikan penjelasan cerdas yang solutif tentang pemahaman pendidikan Islam yang kini berada pada pintasan jalan antara teori dan praktik. Redaksi menerima berbagai kritik dan saran serta gagasan yang kreatif, konstruktif dari para pembaca dan para penulis khususnya berkaitan dengan dunia pendidikan Islam sebagai aktualisasi dan eksistensi diri sebagai seorang akademisi profesional.

Redaksi mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah mendukung dan membantu terbitnya jurnal ini. Semoga edisi kedua ini bermanfaat bagi kita semua. Selamat membaca dan semoga bermanfaat. (Redaksi, Juli 2022).